



Malú Mícher advirtió que la reforma al TEPJF no pasará en el Senado: “No hay patriarcado partidista”



La legisladora del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Martha Lucía Mícher**, advirtió que la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no pasará en el Senado de la República, aunque aún no ha sido aprobada en la Cámara de Diputados.

Fue durante su discurso en tribuna que la morenista adelantó de forma contundente que si pasa la reforma constitucional en San Lázaro, los diputados tendrán que estar conscientes de que **no pasará en la Cámara Alta**, por lo que instó a que comience pronto el debate de la materia.

Ahí no se quedó su posicionamiento, pues la legisladora sentenció que en la Cámara Baja del Congreso de la Unión podrá existir patriarcado —un sistema que oprime a las mujeres—; no obstante, refirió que dichas prácticas no serán replicadas en el recinto legislativo de Paseo de la Reforma, pues aseguró que **el feminismo predomina** en el salón de sesiones, por lo que reiteró que la iniciativa no pasará.